

Les enfants choyés dans le quartier

Dans le cadre d'une « démarche intellectuelle visant à faire reculer l'intolérance », l'association des Travailleurs Maghrébins de France (ATMF-Marne) a organisé pour Noël « une fête de partage et de solidarité pour les enfants et les personnes handicapées de Pays-de-France. »

Plus de cinquante enfants, beaucoup accompagnés de leurs parents, ont ainsi bénéficié d'un après-midi récréatif et d'un bon goûter.

L'équipe du président Mohammed El Haddaoui a reçu l'aide de quatre généreux bénévoles : MM. Driss, Hassan, Koabi et Zlimi, pendant que les représentants du collectif « Croix-Rouge accueil » autour de M. et Mme Longuet, préparaient les crêpes.

Deux élus ont salué l'initiative de l'ATMF : Eric Quénard, conseiller général et Marie-Thérèse Philippe qui représentait le maire de Reims.

A l'Étoile Croix-du-Sud

L'ancien président Marceau Nicolas et son successeur, Pierre Agisson, main dans la main, ont accueilli plus de 60 jeunes de Croix-du-Sud, ceux du centre de loisirs dirigé par Yassine Kouch et ceux des équipes de football avec tous leurs dirigeants.

Au programme, pas de père Noël, mais quand même des cadeaux pour tous, des friandises, un bon goûter et un joyeux karaoqué. Dianaba, ancienne directrice est venue saluer les petits, cependant que Marie-José Yesse, la secrétaire, ne savait plus où donner de la tête devant ces firmusses heureuses.

A l'Acrap

L'association ' Croix-Rouge Acrap' a offert de 12 ans un après-midi récréatif agréable, avec un spectacle de jongleurs et une distribution de cadeaux appréciés. Eric Quénard, conseiller général, et l'adjointe Marie-Annick Roger, qui



A l'Acrap, des cadeaux pour les enfants émerveillés.

représentait le maire, ont félicité l'équipe du président Jean-Jacques Lapique et ils ont encouragé les enfants à rester sages et être studieux dans leurs études.